

Fines sociales

La Fundación Villacieros entrega 81.500 euros en ayudas solidarias

La Fundación Andrés Villacieros Ramos y Elisa de Pablos Villacieros entregó ayudas a instituciones benéficas y becas a estudiantes con insuficiencia de recursos económicos por un importe de 81.500 euros. La Fundación entregó también una beca para el seminario diocesano al arzobispo Juan José Asenjo. La Fundación está presidida por el presidente de la Audiencia Provincial, Damián Álvarez, y son patronos el decano del Colegio de Abogados, José Joaquín Gallardo; el decano del Colegio Notarial, José Luis Lledó, y el vicedecano de la Facultad de Derecho, Pablo Núñez.

